

Díaz-Canel: ¡En unas horas nos vemos en el Moncada!



La Habana, 25 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó que este martes ha sido un día lleno de emociones en Santiago de Cuba y reiteró que pasado unas horas se reencontrará con el pueblo en el Moncada.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el Jefe de Estado comentó sobre su participación en la sesión solemne de la Asamblea Municipal, luego en el encuentro de solidaridad con amigos de varias partes del mundo.

Asimismo, Díaz-Canel anunció que estaría presente en la gala que se realizó en el Teatro Heredia dedicada al aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo

¡En unas horas nos vemos en el Moncada!, escribió al final de su mensaje.

“Día lleno de emociones en nuestra querida Santiago. Participamos temprano en la sesión solemne de la Asamblea Municipal, luego en el hermoso encuentro de solidaridad con amigos de varias partes del mundo, y ahora en la gala por el #26DeJulio. ¡En unas horas nos vemos en el Moncada!”

Este miércoles, Santiago de Cuba será la sede por el acto nacional por el 26 de Julio, Día de la Rebelión Nacional. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329514-diaz-canel-en-unas-horas-nos-vemos-en-el-moncada>



Radio Habana Cuba